

Jahreshauptversammlung der Feuerwehr der VG Monsheim

Der traditionelle Rückblick auf das vergangene Jahr, mit Zahlen, Daten und Fakten der Feuerwehr der Verbandsgemeinde Monsheim fand am 20.03.2025 im Bürgerhaus Wachenheim statt.

Nach der Begrüßung und dem Bericht der Wehrleitung referierte Bürgermeister Ralph Bothe zur aktuellen Lage und gab einen Ausblick auf die kommenden Jahre hinsichtlich der Entwicklung und Aufgaben der Feuerwehr und dankte den Einsatzkräften für ihre unermüdliche Einsatzbereitschaft und das Engagement.

Grußworte des Brand- und Katastrophenschutzinspektors Michael Matthes und des Landrates des Landkreises Alzey-Worms Heiko Sippel rundeten die Veranstaltung ab, bevor wieder zahlreiche Ernennungen, Verpflichtungen und Beförderungen vollzogen wurden.



Für Flörsheim-Dalsheim waren dies im Einzelnen:

Aufnahme in den Feuerwehrdienst:

Jadon Di Bona, Ana Fonseca und Lukas Wochnik

Beförderung zum Feuerwehrmann:

Samuel Stridde und Carsten Wimmers

Beförderung zum Oberfeuerwehrmann:

Paul Buchert und Lukas Hess

Beförderung zum Oberlöschmeister:

Joachim Bähr

Beförderung zum Brandmeister:

Colin Winter

Ernennung zum Jugendfeuerwehrwart:

Michael Rauschkolb

Ernennung zum Wehrführer:

Alexander Schäfer

Ernennung zum stv. Wehrführer:

Florian Mettenheimer

Ernennung zum stv. Wehrleiter der VG Monsheim:

Alexander Schäfer

Silbernes Feuerwehrehrenzeichen für 25 Jahre:

Sebastian Bähr, Martin Barthold und Sascha Scheurer

Goldenes Feuerwehrehrenzeichen für 35 Jahre:

Bernd Lichtenfels